Los tres poderes

FECHA

4

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN-PRI-MC, CRITICAN MONTAJE JUDICIAL DEL 1 DE JUNIO: ADVIERTEN INFILTRACIÓN DE CANDIDATOS INDESEABLES, IMPRESENTABLES; VAN POR UNA CONTRARREFORMA

A 10 días de que se cumpla la voluntad de un vulgar, siniestro y ambicioso hombre que tuvo el poder en este país: el control del Presidente o Presidenta en turno del Poder Judicial que legó el Constituyente de 1917 a los mexicanos, antier, en sesión semanal de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el bloque opositor, sustentó rechazo a la simulación electoral para "elegir", jueces, magistrados y ministros, "a modo" de algunos cuantos.

En ese tiempo, la sed de venganza de un locuaz mandatario, se cumplirá contra un Poder autónomo, porque no se plegó a proyectos de leyes monárquicos ni de autoritarismo, en aberrantes iniciativas.

Ley de Industria Eléctrica, reforma político electoral, plan B de reforma electoral y traspaso de Guardia Nacional a secretaría de la Defensa.

Además, aversión personal, psiquiátrica de locuaz hombre, contra la presidenta del Poder Judicial, Norma Lucía Piña Hernández, quien no se plegó a convertir la Corte, en una oficina más del perverso hombre que ocupó el poder y lo ejerció, como no lo intentó siquiera el general Lázaro Cárdenas, o el prócer mexiquense, Adolfo López Mateos.

¡Vamos, pues!, superó en uso y abuso de poder, a Carlos Salinas de Gortari.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



Con mayoría artificial, de facto, en el proceso electoral federal del año pasado, su partido, Morena, se apropió de manera cínica y vergonzante, una supramayoría en Poder Legislativo Federal, propia de los regímenes dictatoriales o autoritarios, como Rusia, China, Cuba...

El objetivo fue uno: con esa mayoría de conveniencia, aprobar una reforma al Poder Judicial, al gusto del malvado político, y terminar con su autonomía y contrapeso de los Poderes Legislativo y Ejecutivo.

Lo hizo y, con un bodrio de proyecto, al que todavía hacen ajustes, porque el dictamen lo hicieron al ahí se va, y todavía quedan lagunas jurídicas que, los hombres de leyes detectan en su mal llamada reforma al Poder Judicial.

Pretendieron un poder judicial propio en el cual, jueces magistrados y ministros, son del poder en turno, con lo cual, quebrantan la independencia que debe tener un auténtico Poder Judicial de Estado, no de un Presidente o Presidenta de México.

El montaje judicial, está en marcha, y, cual señalamos ya en este modesto espacio, el oficialismo atiborra tiempos oficiales y en los medios públicos del régimen, que no del Estado, con publicidad de que los mexicanos, hagan historia, y vayan a votar.

Empero, lo que mal inicia, mal termina y, los hombres de leyes en este país, en materia electoral, prevén brutal abstencionismo, porque los ciudadanos, no designaron a los candidatos a juez, magistrados y ministros y, ahora los obligarán, seguramente, a "designar" con su voto, a candidatos para esos encargos.

Como en todo proyecto mesiánico tienen salidas de emergencia para un fracaso; seguramente, ya tendrán rellenas las urnas que van a utilizar el domingo 1 de junio siguiente, porque en las "casillas", no habrá representantes de la oposición y, prácticamente, el proceso del montaje judicial, está a cargo de activistas de Morena.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



De manera puntual, concisa y breve, tenían hasta 10 minutos para hablar del tema en la tribuna, legisladores del PAN-PRI-MC, que, antier, subieron a tribuna en sesión de Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para expresar rechazo a ese proyecto, producto de vulgar ambición, avaricia y codicia, para controlar un contrapeso constitucional, como el Poder Judicial del Constituyente 1917.

Primer orador de la oposición en la sesión del órgano colegiado, el diputado federal del MC, Pablo Vázquez Ahued, quien recordó que, el MC, advirtió en tiempo y forma, que ese aberrante proyecto, estaba condenado al fracaso de principio a fin.

Advirtieron, añadió, la potencial inoperancia del modelo electoral que se planteaba para la elección de servidores públicos judiciales y advertimos la potencial infiltración de personajes o de candidaturas indeseables, impresentables, al abrirse el paso "a lo que llamamos nosotros una especia de mercado de jueces de consigna, pues, al mejor postor en este proceso de elección judicial".

Infiltración en distintos perfiles indeseables o impresentables, añadió, lo denunciaron recientemente ante la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, el propio presidente de la mesa directiva de la Comisión Permanente, el senador Rodolfo Fernández Noroña, y el presidente en Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna.

-"De tal manera que, pues quedó en evidencia que el mecanismo de elección de candidatos y candidatas a los cargos judiciales, pues tenía una enorme cantidad de deficiencias, vacíos y consecuencias".

Enseguida, mencionó tres consecuencias negativas de esta reforma oficial, "más las que faltan": bajo interés que genera en los ciudadanos, lo cual, perfila una participación muy baja, que no abona a tener una legitimidad y un Poder Judicial más sólido, al contrario, socava la autonomía del Poder Judicial.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

.

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



Escasa votación, denota el diputado Vázquez Ahued, deriva "en la captura", de distintas instancias del Poder Judicial, por candidatos indeseables, impresentables.

Ajustes de antinomia (contradicción de una ley), porque la reforma fue hecha con las rodillas, a las carreras y sin rigor técnico.

Y la presencia de candidaturas cuestionables, especialmente, candidaturas que se vinculan a asociaciones religiosas, candidaturas que se denunciaron, como violentadores sexuales y candidaturas, cual advirtió el MC, que se vinculan en muchos casos potencialmente, a los grupos de la delincuencia organizada.

Ello, resalta, preocupa y ocupa a legisladores de la Unión Europea: el mantenimiento y la solidez del Estado de derecho, como consecuencia de esta reforma judicial.

-"Por ello, desde Movimiento Ciudadano, queremos insistir en que es necesario y diría yo, indispensable, empezar a pensar ya, desde ya, en lo que podría ser una contrarreforma en el sentido positivo, una contrarreforma positiva al tema de la reforma judicial".

Por ello, enteró al pleno de la Permanente, él y su compañero diputado, Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, presentaron en Comisión Permanente, reforma que tiene que ver con el mecanismo y los requisitos en la selección de candidaturas a cargos de elección popular.

-"Para que, entre otras cosas, cuenten con las certificaciones judiciales correspondientes, no hayan sido deudores alimentarios, no hayan sido ministros de culto o no hayan participado como representantes, abogados de personas sentenciadas como vinculadas a la delincuencia organizada".

México, vislumbra el diputado del MC, necesita una contrarreforma que fortalezca Estado de derecho, que el andamiaje del Poder Judicial, sea sólido, y no abra paso a que lo socaven, con unas elecciones que se plantearon mal.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

23/05/2025

SECCIÓN

OPINIÓN



Una contrarreforma que fortalezca la carrera judicial de manera consistente, y que incorpore un tema ausente, el de las Fiscalías, fuertes, que realmente sirvan a la procuración de justicia, que mejore el desastre de la mal llamada reforma judicial.

La senadora del PAN, Lilly Téllez García, sin ambages, convocó a los mexicanos, ni siquiera pierdan su tiempo en ir a votar; una forma de manifestarse, dijo, es que no vayan a votar al circo, a la tomadura de pelo de la elección de juez.

- -"¿A poco creen, queridas familias mexicanas, que un juez electo por voto popular, les va a responder a ustedes?", cuestiona desde la tribuna de la Permanente.
- -"¡No!", responde, el juez a modo, va responder a la clase política de Morena.

Virulento, el diputado del PRI, Humberto Ambriz Delgadillo, en el inicio de su intervención: "estamos a escasos días de presenciar uno de los actos más cínicos y peligrosos que ha enfrentado el Estado mexicano en tiempos recientes".

-"No exageramos al decir que estamos ante una simulación histórica, una puesta en escena que busca disfrazar de democracia lo que en realidad es una imposición autoritaria, disfrazada de legitimidad popular", añade.

Advierte que el populismo judicial, no mejorará el sistema de juzgadores, lo va a descomponer, poque no se trata de acercar la justicia al pueblo, sino de controlar políticamente a quienes deben impartirla.

-"Lo que está en juego no es una reforma, sino la captura del Poder Judicial por intereses partidistas. Por una visión única que pretende uniformar lo que debe ser autónomo, imparcial y técnico; es una simulación construida sobre la mentira".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



El proceso, acusa, está plagado de corrupción, de mano negra, con aspirantes que no cumplen perfiles para impartir justicia, con personas impresentables ligados al crimen organizado o a sectores religiosos.

México, ponderó, no merece un sistema de justicia de propaganda. México, merece un sistema de justicia, digno, libre e imparcial.

El diputado del PAN, Federico Döring Casar, acusa que la venganza judicial de Morena, es cambiar la carrera judicial por la carrera en el huachicol fiscal.

Y señalar sistema corrupto de justicia en Sonora y Tamaulipas.

¡Caramba!, en 6 años, 7 meses, este país, algunos cuantos "iluminados", transforman un contrapeso constitucional, legado del Constituyente del 17, en autorretrato a modo, del Presidente o Presidenta en turno.

EN EL CHACALEO

"Ambiente democrático", fue lo que prevaleció, durante la reunión entre los coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados y la titular en Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, coinciden los diputados, Ricardo Monreal Ávila y José Elías Lixa Abimerhi... Por lo menos ya no se descalificaron unos a otros y, ello, abona mucho a la reconciliación política entre los representantes del oficialismo y la oposición, que es lo que falta en este país...



Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/05/2025

OPINIÓN



Nadie sabe aún, hasta dónde, llegará a modificarse el proyecto de censura y mordaza que presentó en el Senado, Presidenta de la República... Ayer terminó el V y último foro en materia de Ley de Telecomunicaciones y ejercicio plural, democrático, Radiodifusión, un de retroalimentador, "que viene a mejorar y viene a consolidar una mejor legislación", dice el senador Javier Corral Jurado, secretario en la comisión de Radio, Televisión y Cinematografía, y quien moderó los foros... Finalmente, Estados Unidos impuso tasa del 3.5% a las remesas que los migrantes envían de todo el mundo en ese país, envían a sus países de origen... En San Lázaro, el diputado panista, Ernesto Sánchez Rodríguez, propone a los tres niveles de gobierno, decreten descuentos en el agua, luz y predial, del 10 al 15 por ciento en las familias de los migrantes... "Así, realmente podríamos promover como grupo prioritario a la familia de quienes hoy mandan más de 65 mil millones de dólares a México", justifica... Diputada federal de Morena, Tey Mollinedo Cano, quien preside comisión de Asuntos Frontera Sur, afirma que las democracias en América Latina, son imperfectas, tienen muchas tareas pendientes y mantienen desigualdades persistentes e instituciones frágiles, "pero aún con sus fallas, una democracia viva y en evolución, es siempre mejor que el autoritarismo, la censura y la represión"... La representante popular del grupo mayor en San Lázaro, participó en la conferencia "Democracia en América Latina", que organizó la secretaría de Servicios Administrativos y Financieros -que preside Aliza Klip Moshinsky-, y el Centro de Estudios México-Estados Unidos, de la Universidad de California, en San Diego... Esta conferencia, forma parte del proyecto de acercamiento y reflexión sobre temas de la agenda internacional en Cámara de Diputados, que promueve el presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila... "Hay ausencia del canciller Juan Ramón de la Fuente en Estados Unidos y una falta de pericia del embajador en Washington, Esteban Moctezuma Barragán, no basta con solo mandar cartas para frenar la amenaza de las remesas, es con acciones",

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



OPINIÓN



acusa Miguel Ángel Varela Pinedo, vicepresidente de Asuntos Migrantes de la Asociación Nacional de Alcaldes del CEN del PAN... ¡Zas!...



Reiteramos, Claudia Sheinbaum Pardo, no tiene equipo de trabajo leal a ella, a las instituciones y el país... Con excepción de Omar García Harfuch, el resto son leales a "ysq", y les vale un comino lealtad a la nación, a quien los designó en el encargo que ocupan... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juanlopezMiguel...